

## Brève notice biographique

### Ambassadeur François Voeffray Peyro



L'ambassadeur Voeffray Peyro est ambassadeur de Suisse auprès du Royaume de Suède depuis novembre 2020.

M. Voeffray Peyro a commencé sa carrière en tant que chargé d'enseignement en droit international à l'Université de Genève et a rejoint le ministère suisse des Affaires étrangères en 1996.

Diplomate de carrière, il a servi à l'étranger à la Mission suisse auprès des Nations unies à New York (1999-2001) et aux ambassades suisses en Espagne (2006-2010) et au Royaume-Uni (2016-2020). Au ministère des Affaires étrangères à Berne, il a été juriste à la Direction du droit international public (1996-1998) et ambassadeur en mission spéciale pour le droit international humanitaire (2014-2016). Il a également travaillé au sein de la Division de l'ONU (1998-1999, 2001-2006) et en tant que chef de la sous-division de l'environnement, de l'énergie, des transports et de la santé (2010-2014). Dans le cadre de cette dernière fonction, il a été sherpa au sein du Groupe de haut niveau des Nations unies sur la durabilité mondiale, qui a préparé la Conférence des Nations unies sur le développement durable de 2012 (Rio+20) et proposé la création des Objectifs de développement durable et du Forum de haut niveau des Nations unies sur le développement durable.

L'ambassadeur Voeffray Peyro est titulaire d'un doctorat en droit international de l'Université de Genève. Il est également titulaire d'une licence en droit de la même université et d'un master en relations internationales de l'Institut de hautes études internationales et du développement à Genève. Il a été chercheur invité à l'Université Columbia de New York et a reçu le prix Paul Guggenheim pour son livre sur l'*actio popularis* en droit international.

L'ambassadeur Voeffray Peyro parle couramment le français, l'anglais, l'allemand et l'espagnol. Né à Genève en 1968, il est marié à Maria et a quatre enfants âgés de 25 à 19 ans.